

NC
LA NOTICIA
EN CARAS

Luz verde de diputados a monedas conmemorativas del Mundial 2026

CON 452 VOTOS A FAVOR, uno en contra y cero abstenciones, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó ayer, en un proceso exprés, las tres monedas conmemorativas del Mundial FIFA 2026, que tendrá lugar en México, Estados Unidos y Canadá. Como lo propuso la presidenta Claudia Sheinbaum, son tres las monedas por la fiesta futbolera: una de oro puro, cuyo valor nominal será de 25 pesos; otra de plata pura, con valor nominal de 10 pesos, y una tercera bimetálica, cuyo valor nominal será de 20 pesos. El decreto se turnó al Senado de la República para su aval.—**Víctor Chávez.**

